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INICIATIVA SIGNIFICA LA IMPLEMENTACIÓN Y TRABAJO DE ESTE CENTRO UBICADO EN CALLE COVADONGA, 

Proyectan para fin de marzo apertura 
del Centro de Referencia Oncológico 
de Chiloé: atenderá a 640 pacientes 
Inversión del Gobierno Regional por más de 1.570 millones de pesos ya tiene instalados 10 sillones 
de quimioterapia, equipos de infusión de drogas, carros de procedimientos y camillas. 

La Estrella de Chiloé 
cronica(Olaestrellachiloe.cl 

nun 90% de habilita- 

Ín y en proceso de 

ntar con las autoriza- 
ciones sanitarias se encuen- 
tra la implementación del 
Centro de Referencia Onco- 
lógico de Chiloé quese está 
levantandoen Ancud, porlo 
quese estima que a fines de 
marzo podría comenzar su 
funcionamiento, aunqueen 
2024 se dijo que ello pudo 
haber ocurrido en diciem- 
bre último. 

Recursos entregados por 
el Gobierno Regional de Los 
Lagos por más de mil 570 
millones de pesos conside- 
ran la implementación y 
trabajo de este centroquees- 
táubicadoen calle Covadon- 

  

ga. 
Alafecha, delas tres soli- 

citudes sanitarias necesarias 
para el inicio del funciona- 
miento, dos ya han sido 
aprobadas y seestá trabajan- 
doen la tercera. 

Francisca Leal, enferme- 
ra especialista en oncología, 
explicóquedeacuerdoa sus 
proyecciones se espera ini- 
ciar el funcionamiento del 
centro quese proyecta aten- 
derá a 640 pacientes a fines 
demarzo, lo queserealizará 

de forma paulatina. 
“Esperamos aperturas 

con consultas médicas en 
un inicio, con procedimien- 
tos menores y, posterior- 

mente a eso, comenzar con 
la quimioterapia con las per- 

sonas en Chiloé”, sostuvo la 
profesional. 

10 sillones de quimiote- 
rapia ya se encuentran insta- 
lados en el centro, así como 
sus equipos de infusión de 
las drogas, los carros de pro- 
cedimientos, además de las 

camillas, los que están en 
proceso de prueba. 

Dentro de las caracterís- 
ticas delos pacientes que se- 
rán atendidos están que en 
su mayoría son adultos y 
ambulatorios; es decir, reci- 
ben el tratamiento en un 
par de horas y no requieren 
hospitalización. 

Un.equipo conformado por 
médicos, enfermos, técni- 
os, químicos farmacéuticos 
y auxiliares será el encarga- 
do dela atención de los pa- 
cientes en el recinto, cuya 
implementación está por 
concluir; avances que fue- 
ron revisados en una visita 
querealizóla Comisión Chi- 
loé del Consejo Regional, 
junto al gobernador Alejan-   

dro Santana (RN). 
En este sentido, el gober= 

nador regional señaló: “Va- 
lorar el esfuerzo y el com- 
promiso de todos quienes 
han trabajo para que este 
programa sea así; este pro- 

yecto tiene un costo de mil 
574 millones de pesos y, lo 
más importante, pretende 
daruna prestación a 640 pa- 
cientes”. 

El castreño sumó que “el 

Consejo Regional va a tener 
siempre un compromiso 
conlas buenas iniciativas, el 
Gobierno Regional está le- 

vantando un programa que 
va a ser descentralizado, de 
políticas públicas en distin- 
tas materias y en eso tiene 
que ver con la salud públi- 
ca”. 

Asu vez, Francisco Cár- 
camo (RN), presidente de la 
Comisión Chiloé del CORE, 

comentó que “no meaarre- 
piento ni un solo minuto de 
haber levantado la bandera 
de la lucha junto a la gente 
de Chiloé. Hace muchos 
años nos movilizamos, con- 

vocamos a la comunidad y 
formamos agrupaciones on- 
cológicas para visibilizar que 
el cánceres unarealidad que 
nos afecta atodos”. 

Adjuntó el quellonino: 
“Recorrimos la Isla (Archi- 
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RECIENTE VISITA DE CONSEJEROS REGIONALES Y EL GOBERNADOR SANTANA AL LUGAR, EN ANCUD. 

piélago) de Chiloé, tocando 
Puertas y corazones, para 
hacer entender que este era 
un tema que no podíamos 
seguir ignorando. Hoy, al 
ver todo lo que se ha logra- 
do, me siento profunda- 
mente orgulloso, y todos los 
que estamos aquí debemos 
sentirlo, especialmente los 
profesionales dela salud que 
han trabajado incansable- 
mente para hacer posiblees- 
tecentro dereferencia onco- 
lógica”. 

Por su parte, el también 
consejero Javier Cabello (in- 
dep. pro PS) mencionó que 
“lo que hemos visto aquí 
realmentees impresionan- 
te. La calidad de los equipa- 
mientos y, sobre todo, la ca- 
lidad humana de las perso- 
nasquetrabajan en estecen- 
troes algo que destaca enor- 
memente”. 

“Esperamos -apuntó el 
médico veterinario- queno 
solo los habitantes de An- 
cud, sino de toda la provin- 
cia y de todo Chiloé, puedan 
acceder a este servicio, y co- 
mo se mencionaba antes, 
que puedan recibir su aten- 
ción y regresar a casa el mis- 
mo día. Creo que eso es algo 
fundamental y de gran im- 
portancia para todos, por- 
que al final se trata de brin- 

darles a las personas la co- 
modidad y la atención que 
merecen sin tener que des- 
plazarsea otros lugares”. 

  

Quien también formó parte 
dela visita fueel core Nelson 

Águila (DC), argumentando 
que “para Francisco (Cárca- 
mo) y para mí, esta es ya la 
sexta o séptima visita que 
realizamos a este centro. He- 
mos estado difundiendo en- 
tre la comunidad de Chiloé 

todo lo que el Gobierno Re- 
gional, en conjunto con el 
Servicio de Salud de Chiloé, 
está haciendo. Este es un 
proyecto pionero para nues- 
tra provincia, y estamos 
muy contentos de ser parte 
de esta iniciativa”. 

“Sabemos que Chiloé tie- 
ne una alta cantidad de pa- 
cientes oncológicos, y algu- 
nosdenosotros lamentable- 
mente hemos tenido fami- 

liares que han sufrido las 
consecuencias del cáncer. 

Por eso, como Consejo Re- 

gional y Gobierno Regional, 
nos sentimos orgullosos de 
haber financiado este pro- 
yecto”, acotó el excalde de 
Castro. 

Del mismo modo, el con- 

sejeroquellonino Freddy Ga- 
llardo (UDI) agregó que “es- 

Nos movilizamos, 

convocamos a la 
comunidad y 
formamos 
agrupaciones 
oncológicas”. 

Francisco Cárcamo, 
consejero regional por Chiloé: 

te es un espacio que real- 
menterefleja mucho cariño 
y compromiso, tanto por 
parte del equipo médico co- 
mo de todos los involucra- 
dos en este proyecto. Está 
muy bien implementado, y 
espero que, a medida que 
surjan nuevos requerimien- 
tos para garantizar su soste- 
nibilidad a largo plazo, el 
Gobierno Regional manten- 
ga la misma disposición y 
apoyo”. 

El también folclorista in- 
luso aludió sobre esteavan- 
ce: “No tengo duda de que, 
con las ventajas de seruna 
región chilota y con el com- 
promiso del gobernador y 
delos cuatro consejeros re- 
gionales, seremos capaces 
de seguir adelante y lograr 
que estecentrosea una gran 
herramienta de utilidad y 
dignidad para nuestra gen- 
t”.0
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